

COMUNICADO

LA DEPRECIACIÓN SISTEMÁTICA DE LAS CONDECORACIONES DE LA GUARDIA CIVIL

24 de septiembre de 2023

La Asociación Profesional de Cabos de la Guardia Civil asiste anonadada al mercadeo de distinciones y condecoraciones por parte del Ministro del Interior.

Nada más y nada menos que se le ha otorgado a Dña "Manolita Chen" la Cruz al Mérito de la Guardia Civil en su categoría de Plata (la segunda en importancia en la jerarquía de las condecoraciones de la Guardia Civil)

Esta Asociación Profesional sigue intentando averiguar que hechos realizados por Dña "Manolita Chen" han supuesto una relevante colaboración con la Guardia Civil, o revistan por su naturaleza un carácter o mérito tan excepcional que requiera tan alto reconocimiento o especial distinción.

El hecho de reconocer con tan alta distinción a una persona, que lo único que se acerca a un hecho meritorio o relevante para merecerla, sea ser de la misma ideología que los gobernantes actuales, ofende profundamente el sentido y la valía de tan alta distinción, distinción la cual no será reconocida a la mayoría de los Guardias Civiles en toda su carrera profesional.

No entendemos cómo los que nos dirigen políticamente intentan destruir la reputación de la Guardia Civil, la cual ha velado (vela y velará, le pese a quien le pese) por la seguridad de todos los ciudadanos del territorio nacional defendiendo la democracia y el estado de derecho.

Junta Directiva Nacional

